

El día del cambio

o sabemos si en realidad ya se inició el **cambio**. Si sabemos que, por primera vez en muchos años, el poder tendrá que ser compartido por las diferentes fuerzas políticas del país.

Esto en si ya es un cambio que todas y todos esperamos sea favorable para la democracia y la prosperidad del país.

Los mismos que votaron por el **cambio** están ahora pendientes de que, a quienes llevaron al poder, cumplan las expectativas de la población.

Como dijo Germán Dehesa el nuestro es un voto condicionado. La condición para que vuelva a darse es que el cambio sea real.

El peligro está en que los electores esperen demasiado de los gobiernos panistas y perredistas por quienes votaron. Es especialmente peligroso para el Ing. Cuauhtémoc Cárdenas, de quienes muchos van a esperar soluciones milagrosas a los problemas del D. F., sobre el van a estar, ya están las miradas de amigos y enemigos por igual y no serán sólo los del D. F. serán los de toda la República.

El nuevo gobierno del D. F. va a tener que demostrar madurez, conocimientos, sensibilidad política, honestidad y trabajo hasta el desgaste, si quieren que el 2000 le sea favorable al P. R. D.

Los partidarios del P. R. D. que representaron una mayoría abrumadora tendrán también que demostrar madurez para no exigir lo imposible y exigir lo viable, para participar y apoyar la obra de gobierno, para involucrarse en la búsqueda de soluciones y para no perder el sentido crítico que están demostrando tener.

